

Ressort: Lokales

Australien: Priester beißt Priester Ohr ab

Sydney, 13.02.2013, 12:26 Uhr

GDN - In Sydney ist ein pensionierter Priester zu einer Geldstrafe verurteilt worden, nachdem er einem anderen Priester in einem Streit ein Ohr abgebissen hatte. Wie die Lokalzeitung "Perth Now" berichtet, hat sich der 80-Jährige vor dem Gericht für schuldig bekannt.

Im November des vergangenen Jahres war der Streit um einen Parkplatz vor dem Seniorenwohnheim, in dem die beiden Männer wohnen, eskaliert: Der Täter biss dem Priester ein Ohr ab, das dem Opfer daraufhin in einer zehnstündigen Operation wieder angenäht werden musste. "Es hat furchtbar ausgesehen, als ob es die Katze angefressen hatte", sagte das Opfer. Ein australisches Gericht hat den Pensionär nun zu einer Geldstrafe von umgerechnet rund 760 Euro verurteilt. Laut der Lokalzeitung schämt sich der an Demenz erkrankte Rentner sehr für seine Tat.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7616/australien-priester-beisst-priester-ohr-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619